



Port d'Anatolie.

ميناء أنطاليا.



Passé glorieux.

الماضي العريق.

Anatolie

Soleil, mer et histoire

Derick Macgrorty

La plage située entre Fethi et Alania est l'une des plages des côtes turques de la Méditerranée, la plus populaire auprès des touristes turcs, et russes. Elle attire maintenant davantage de touristes britanniques.

L'Anatolie dispose en son centre commercial bondé d'un labyrinthe de ruelles à Kalji, quartier ancien entouré d'une muraille qui s'élève allègrement du port. Les tours de plaisance par bateau coûtent 5 livres sterling. On peut nager sur la plage rocheuse ou sur celle à galets, situées à deux miles du centre-ville. Si on préfère la plage sablonneuse, il faut aller à Sidi ou à Alania. Pour moi, les versants des montagnes Liciennes hautes de 10 000 pieds, et Kaleji avec ses anciens bâtiments ottomans aux balcons suspendus qui ont été transformés en hôtels, restaurants et centres commerciaux, sont les principaux points d'attrait d'Anatolie, à couper le souffle. Ils complètent les parcs, les mosquées et les restes de la triple arcade, édifiée en

commémoration de la visite de l'empereur Adrien à la région en 130.

Le musée archéologique proche de la mer à galets expose une collection extraordinaire de l'héritage grec et romain, provenant de nombreux sites aux alentours d'Anatolie. La visite du musée, avant ou après celle des sites archéologiques, fait revivre vraiment le passé. Face au musée, se trouve l'hôtel La Falaise, un 5 étoiles qui offre une splendide vue sur les montagnes et la mer. J'y ai apprécié la piscine avec son beau toboggan, ses jardins et ses services. Un bus de l'hôtel transporte les touristes à la plage et au restaurant de poissons.

Il y a un grand choix de visites par bus, à prix divers. Je préfère la société Acay qui offre un service de qualité en contrepartie du prix payé. En un jour, on peut visiter les îles

Kikfoca et Mayra comportant d'étonnantes tombes incrustées dans les roches et les restes de l'église de Saint Nicolas (où fut né le mythe de Saint Clos). Le programme comporte un voyage par bus, sur yacht et un déjeuner. Le tout à 30 livres sterling.

Les autres voyages touristiques englobent des visites aux villes pamphlétiques, telles Pirgha, Sidi et Aspindus. Le voyage que j'ai effectué le matin aux monts Taurus, m'a permis de voir un théâtre de plein air byzantin au sein d'un paysage envoûtant. Le voyage avec la société Bacchus de transport maritime a été de tout repos durant une semaine, au cours de laquelle on a pu naviguer dans une mer au bleu d'azur, nager dans les eaux de baies vierges et visiter de petits villages. On peut y ajouter une semaine en Anatolie. ■